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Aktuelle Entwicklung im Bereich des Molis-Hofs in Köln-Rath/Heumar 
Gemeinsame Anfrage der SPD-Fraktion und der CDU-Fraktion vom 18.08.2015 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
die Bezirksvertretung Kalk hat sich in 2014 mehrmals mit der schwierigen Situation 
am Molis-Hof in der Matthias-Müller-Straße in Rath/Heumar beschäftigt. Ziel war eine 
dauerhafte Befriedung zwischen Anwohnern und dem anliegenden Reiterhofbetrieb 
zu schaffen. Dabei wurden verschiedene Fragen der Verkehrssicherheit, des Bau-
rechts und des Umweltschutzes thematisiert. Leider konnte noch immer für keine der 
beteiligten Seiten eine zufriedenstellende Situation hergestellt werden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen die Fraktionen von SPD und CDU auf Grundla-
ge des Beschlusses der Bezirksvertretung Kalk vom 23.01.2014 (siehe Anlage): 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der baurechtlichen Fragen, des Be-
standsschutzes am Molis-Hof und hieraus resultierenden Konsequenzen? 
(siehe Punkte 1 und 2 des Beschlusses) 
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2. Vor dem Hintergrund, dass die Anwohner noch immer (z.B. am 25.06.2015) 
die schwierige Parksituation – regelmäßig würden der Kreisel und die Einfahr-
ten von Besuchern des Molis-Hofes zugestellt – kritisieren, in welcher Form 
kontrolliert die Stadtverwaltung die verkehrliche Situation vor Ort und wie sind 
die Ergebnisse? (siehe Punkt 3 des Beschlusses) 

 
3. Wie bewertet die Stadtverwaltung zum aktuellen Zeitpunkt die Einhaltung der 

Emissionsschutzvorschriften? (siehe Punkt 5 des Beschlusses) 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Marco Pagano  gez. Stefan Clemens Müller 
SPD-Fraktionsvorsitzender Stellv. CDU-Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
Anlage 


